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DER BUNDESMINISTER 
FÜR UNTERRICHT UND KUNST 

Zl. 10.000/82-Parl/77 

An die 
Parlamentsdirektion 

Par 1 a m e n t 
1017 Wie n 

Wien, am 23.1.1978 

It;ß9il~\8 

1978 -ni- 23 
zu 1't'(f't IJ 

Die -schriftliche parlamentarische Anfrage Nr. 1484/J-NR/1977, 

betreffend. Anzahl der in den Schulen unterrichtenden unge

prüften Lehrkräfte, die. die Abgeordneten PETER und Genossen 

am 23.11.1977 an mich richteten, beehre ich mich wie folgt zu 

beantworten: 

Mit Stichtag 1.10.1977 wurde eine Erhebung über die Anzahl 

der nicht - bzw. nicht voll geprüften Lehrkräfte durchgeführt. 

Die Auswertung ist aber noch nicht abgeschlossen. Sie ~ird vor

aussichtlich Ende März vorliegen und ich werde diese dann so

fort zur Verfügung stellen. 
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